
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 273 del 19/10/2023 Approvato il 19/10/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 164 del 28/09/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 09.00 09.22
Chinnici Dario P 09.00 10.10

Lupo Giuseppe P 09.06 10.10

Leto Teresa P 09.04 09.34

Zacco Ottavio P 09.00 10.10

VERBALE
Il Presidente Zacco, alle ore 09.00 apre la seduta in prima convocazione con la
presenza dei Consiglieri Canto e Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali.
4. Lettura del verbale N 267 del 11/10/2023
5. Lettura ed approvazione del verbale N 272 del 18/10/2023
6. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede al Segretario di leggere il verbale N 267 del 11/10/2023.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario di leggere il verbale N 272 del 18/10/2023.
Il verbale è approvato a maggioranza con l’astensione del Consigliere Lupo in quanto
assente.
Il Presidente Zacco chiede di chiamare tutti gli attori coinvolti per l'incontro di
domani per avere conferma di partecipazione.
Il Presidente Zacco chiede la programmazione della settimana
Il Segretario risponde
Il Vice Presidente Lupo fa riferimento alla mancata potatura degli alberi che mette i
cittadini in difficoltà in quanto non riescono neanche ad affacciarsi dal balcone a
causa dei rami. I commercianti si ritengono preoccupati in quanto persiste il rischio
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che i rami si staccano dagli alberi. Ritiene fondata la preoccupazione dei cittadini e
dei commercianti
Il Presidente Zacco chiede qual’è la zona interessata
Il Vice Presidente Lupo fà riferimento alla via Massimo D'azeglio
e chiede di sapere dall’Assessore competente quale sia il problema e se c’è un
programma per la potatura.
Il Vice Presidente Lupo comunica alla commissione che parrebbe che ci sia all'esame
dell'amministrazione una delibera per il decentramento di alcune farmacia delle aree
dove il rapporto farmacia e abitanti è inferiore rispetto ai dati previsti, verso le
circoscrizioni più popolose. Ritiene opportuno verificare se la proposta è vera
Il Presidente Zacco risponde che la programmazione va fatta ogni due anni. Ritiene
che si può procedere con un confronto con l’assessore e l'ufficio prima che la
proposta di deliberazione venga presentata.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario di leggere il verbale della seduta odierna.
Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti.
ll Presidente Zacco alle ore 10.10 chiude la seduta
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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